



Con el ingreso de una ofrenda floral y la entonación de los pasillos más conocidos de Julio Jaramillo, familiares y fanáticos del cantante ecuatoriano se dieron cita en su mausoleo ubicado en la puerta 13 de nuestro Cementerio Patrimonial, para homenajear un año más el natalicio del ídolo del pueblo.

Semblanzas, poemas y temas como Nuestro juramento, Fatalidad, Ódiame y Cuando llora mi guitarra y otros éxitos del fallecido cantante ecuatoriano bautizado como el Ruiseñor de América; fueron interpretados por los Jaramillistas, marcando de esta manera la celebración del Día del Pasillo ecuatoriano.